
Sehr geehrter Herr Bedorf, 
 
wir, das Brautpaar, wollten uns noch 
einmal ganz herzlich für das richtig 
tolle, wunderschöne Feuerwerk 
bedanken. Das Feuerwerk war wirklich 
spektakulär, mega geile Farben und 
schöne Effekte und die Musik hat 

gepasst wie Faust aufs Auge               
Tolle Arbeit. Kann man nur 
weiterempfehlen. Wir haben uns auf 
jeden Fall riesig gefreut und sagen 
noch einmal DANKESCHÖN. 
 
Viva Italia 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Santamaria  


